



Lancé depuis 2012, Nextmed est un lieu de référence mondiale pour l'amélioration des soins et l'évolution des compétences médicales au service des patient-es. Situé au cœur de Strasbourg, sur le site l'Hôpital Civil, ce campus a pour principale ambition d'accompagner, fédérer et créer des partenariats. Objectif partagé par Quest for health et BioValley France qui a amené ces acteurs clés dans le secteur de l'innovation santé à s'installer dans le nouveau bâtiment du campus, eXplora, aux côtés des 15 premières sociétés présentes.

Un partenariat au bénéfice des entreprises

En réunissant les équipes de Quest for health (7 salarié-es) et BioValley France (19 collaborateur-rices) au sein d'un même bâtiment de 5 000 m², la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg capitalisent sur des programmes d'animations et d'accompagnement communs, qui permettront de renforcer le lien entre les entreprises en incubation (70) et les membres du pôle de compétitivité (285).

Quest for health et BioValley France sont depuis de nombreuses années les partenaires stratégiques de la Ville et de l'Eurométropole de Strasbourg pour fédérer les professionnel·les de la filière santé et entrepreneur-euses autour du programme Nextmed. Cette implantation commune permettra de renforcer les échanges et de mettre en relation des acteur-rices pour stimuler les collaborations, l'innovation et les développements des start-up.

Écrit par Nextmed

Dimanche, 04 Juin 2023 20:51 - Mis à jour Dimanche, 04 Juin 2023 21:16

« *Situé au cœur de l'Europe et d'un écosystème de la santé dynamique et innovant, Nextmed est un lieu unique qui va permettre à nos start-up d'accélérer leur développement grâce à la proximité avec les hôpitaux, laboratoires de recherche, entreprises de toutes tailles, industriels internationaux et partenaires européens historiques. Nextmed possède tous les atouts pour devenir le centre de référence européen des biotechnologies et des technologies médicales innovantes de demain.* » souligne **Guillaume Vetter-Genoud**, Directeur de Quest for health.

Jusqu'à fin 2024, plus de 20 événements portés par l'Eurométropole de Strasbourg et BioValley France sont d'ores et déjà planifiés, autant d'occasions pour favoriser les collaborations et les échanges entre les acteurs de la santé, leur permettre de créer du lien, leur donner l'envie de venir et de rester.

«*En faisant le choix de déplacer son siège et ses équipes aux portes du campus Nextmed (au sein du bâtiment eXplora), BioValley France se positionne au bon endroit pour accomplir sa mission de **décloisonnement** de la filière santé : hôpitaux, entreprises et acteurs académiques. BioValley France renforcera sa position de catalyseur d'innovation et de collaborations ainsi que d'animateur de l'écosystème d'innovation santé sur la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg.*» ajoute **Caroline Dreyer**, Directrice du pôle de compétitivité BioValley France.

1 500 emplois à horizon 2030

Écrit par Nextmed

Dimanche, 04 Juin 2023 20:51 - Mis à jour Dimanche, 04 Juin 2023 21:16

Sur les 25 000 m² qui vont éclore au sein du campus Nextmed, le premier bâtiment, ancienne clinique ORL rénovée, baptisé eXplora, accueillera 350 salarié·es issu·es d'une quinzaine de sociétés et instituts de formation. L'objectif à horizon 2025 est de multiplier ce chiffre par deux. À ce titre, l'accompagnement de ces structures, à tout niveau de maturation, est essentiel.

«Symboliquement, réunir nos deux partenaires économiques en plein cœur du 1^{er} bâtiment, aux côtés des entreprises, illustre la dynamique que nous voulons donner au territoire eurométropolitain : fédérer une filière, atteindre une masse critique pour son rayonnement et permettre un déploiement rapide des solutions de santé, en lien avec les hôpitaux. Ce projet s'inscrit parfaitement dans les objectifs du Pacte pour l'économie locale durable qui vise à développer l'économie locale et à soutenir les filières qui renforcent la résilience face aux crises. »

déclare

Pia Imbs

, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

« Quest for health et BioValley France sont deux acteurs essentiels de l'accompagnement des entreprises dans le domaine de la santé. Les réunir sur un seul et même site, au cœur du campus Nextmed, à proximité des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg, va permettre de créer de nouvelles collaborations fertiles au développement d'innovations et d'emplois au service de la santé et de l'économie locale. Ce projet s'inscrit résolument dans la riche histoire de notre ville en matière d'innovation pour la santé et concoure à faire de Strasbourg une métropole de référence exemplaire dans ce domaine. » déclare **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.

À propos de Quest for health :

Quest for health accompagne près de 70 start-up biotech, medtech et e-santé, le positionnant comme le premier acteur au niveau national dans ce domaine. Parmi les start-up accompagnées, 21 sont lauréates du concours national i-Lab (dont quatre grands prix), cinq du concours i-Nov et trois de l'EIC Accelerator. En 2021, elles ont levé un total de 55 M € de fonds sur des valorisations contractualisées de 190 M €. Environ un tiers des start-up sont exogènes : 20% viennent d'autres régions de France et 13% d'autres pays.

questforhealth.eu

À propos de Nextmed :

Porté par la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, Nextmed a pour ambition de rassembler chercheur·euses, médecins, patient·es et entrepreneur·euses pour créer les solutions de santé de demain, tout en créant de l'activité économique sur le territoire de Strasbourg, en plein cœur de ville. Après la pépinière d'entreprises innovantes, le pH8, lancée en 2014, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg vont plus loin en construisant plus de 25 000 m² dédiés à l'innovation santé. Objectif : accueillir plus de 1 500 salarié·es chaque jour et animer un réseau de professionnel·les.

nextmed-strasbourg.eu

À propos de BioValley France :

Labellisée en 2005 par l'État français en tant que pôle de compétitivité, l'association BioValley France est impliquée depuis plus de 20 ans dans l'animation et le soutien au développement de la filière santé. Fort de cette expérience, il a été le premier Pôle Santé à s'investir dans des grands projets d'infrastructures, notamment dans le cadre des Programmes d'Investissement d'Avenir. Aujourd'hui, BioValley France accompagne ses 285 membres et soutient leurs projets individuels, collaboratifs ou structurants, ayant toujours à cœur de faire progresser l'innovation santé.

[BioValley-france.com](https://www.biovalley-france.com)